

# イチゴ高騰の裏で何が起ってるの? 2019 X'mas

洋菓子業界の2019年問題は今年のクリスマスにやってくるんです。その原因はイチゴなんです。ここ数年、全国のケーキ屋さんがずっと頭を悩めている問題。それは…クリスマス時期に起かるイチゴの異常な価格高騰です。

イチゴの旬と言えば路地物が出回る3月、4月ですが、クリスマスケーキの影響で、12月が旬だとても思っている人もいますよね。でもクリスマス時期に採れるイチゴはハウス栽培がメインなんですね。

大阪の有名店も予約のみに限定して販売する方針を早々から打ち出すなどクリスマスケーキが気軽にどこでも買える時代は終わろうとしています。

クリスマスは食卓を家族みんなが囲んで楽しそうに、美味しそうにクリスマスケーキを食べる。私たち洋菓子店が、育ててきた文化を私たち洋菓子店自身で終わらせてしまうかもしれないのは少し寂しい気がします。

このクオリティだと今年のコンビ二のケーキの価格から換算すれば、18cmのサイズでおよそ一万円以上の値段になります(汗)

100%兵庫県産小麦だけを使用

スポンジを焼き上げる粉は、地産地消、安心安全の兵庫県産小麦100%しつりなめらかで、口の中で生クリームと一緒に溶けていきます。

100%カルビス低水分バター使用

幻の高級バターとして知られるカルビスバターには、さらにその上があることをご存知でしょうか？それが「カルビス低水分バター」です。エルベランは、このカルビス低水分バターのみを使いお菓子作りを行っている全国でも例のない洋菓子店です。

**産小麦だけを使用**

き上げる粉は、地産地  
兵庫県産小麦100%  
で、口の中で生クリー  
でいます。

**ELBÉRUN**  
高品質でベーシック  
熟練の技を備えた  
萬才職人がご提供



● 100%鳥取県大山牧場産  
ノンホモ35%生クリーム

日本一美味しい牛乳から作った特製生クリームだから芳醇な乳風味とスッとした口どけが特徴。このクリームだけを使ってケーキを作っているのは世界中でエルペランだけです。

